
El Observatorio Industrial de Canarias ofrece en su web todos los servicios, ayudas e indicadores del sector

La Consejería de Turismo, Industria y Comercio destaca la gran utilidad que tiene esta herramienta para las empresas que buscan información, apoyo y asesoramiento para consolidar y ampliar su negocio

La Consejería de Turismo, Industria y Comercio ha presentado hoy la nueva web del Observatorio industrial de Canarias (OIC), <https://oic.itccanarias.org/>, que concentra en un solo espacio todos los servicios, ayudas, indicadores y demás contenidos que resultan de interés para el desarrollo del sector empresarial.

La presentación, realizada a través de un seminario online, contó con la presencia de la directora general de Industria, Yolanda Luaces, quien destacó el esfuerzo realizado para renovar y actualizar la información disponible en este espacio web, “para convertirlo en una herramienta de gran utilidad para las industrias canarias que buscan información, apoyo y asesoramiento para consolidar y ampliar su negocio”.

Asimismo, permite difundir el trabajo que realiza el OIC como principal órgano consultor y de seguimiento de la evolución del sector industrial de Canarias, “cuyo crecimiento resulta esencial para el futuro de la economía de las islas y su necesaria diversificación”.

Junto a ella también participó el jefe del área de Industria, Manuel Sánchez, que expuso las novedades en relación con la nueva Estrategia de Desarrollo Industrial de Canarias 2021-2025, que continúa en proceso de elaboración y para la que las empresas y demás agentes interesados pueden dejar sus aportaciones a través de la propia web.

Entre los servicios de interés que ofrece este espacio, destaca una base de datos con información puntual y actualizada de las líneas de ayuda y subvenciones públicas a las que pueden acogerse las empresas del sector.

En la actualidad este espacio informa de 43 convocatorias o ayudas, gestionadas tanto por el Gobierno de Canarias, como por los cabildos, el Gobierno de España y la Comisión Europea, y de las que se ofrece una ficha resumen de los aspectos más destacados, incluido el plazo de convocatoria, el tipo de ayuda, los proyectos que son subvencionables o datos de contacto.

En este contexto, Yolanda Luaces destacó las líneas de subvención puestas en marcha por la Consejería de Industria para ayudar al sector, entre las que mencionó la convocatoria de ayudas a la modernización y diversificación industrial, a la que este año se han presentado 129 solicitudes de pymes, y las ayudas destinadas a la dinamización y regeneración de las áreas industriales, cuya convocatoria está aún abierta.

De manera paralela, el nuevo espacio facilita a los empresarios el acceso a los servicios de asesoramiento y apoyo habilitados para la identificación de las líneas de financiación más apropiadas para la puesta en marcha de proyectos de I+D+i, la detección de oportunidades de cooperación en los sectores agroalimentario, agua y biotecnología o la información.

También se informa de otros programas de apoyo relacionados con la creación, establecimiento y consolidación de empresas, la tramitación de solicitudes para el registro de patentes y marcas comerciales y la internacionalización y acceso a nuevos mercados por parte de las empresas canarias.

La web del OIC es, además, una importante fuente de consulta. Ofrece documentación e información actualizada sobre las políticas de desarrollo industrial de Canarias y sobre los principales indicadores del sector, obtenidos de los datos publicados tanto por el Instituto Nacional de Estadística (INE) como el Instituto Canario de Estadística (Istac) sobre empleo del sector, número de empresas, estructura productiva o internacionalización.

Asimismo, cuenta con un directorio de los principales agentes relacionados con la industria canaria, incluido clústeres, asociaciones empresariales, organismos de la administración, entidades de apoyo y centros de I+D+i.